

Un premier congrès de pharmacologie au Maroc

Compte Test - 2012-05-02 16:40:00 - Vu sur pharmacie.ma

C'est à Rabat qu'aura lieu le 1er Congrès de Pharmacologie, les 3 et 4 mai. Cette manifestation initiée par la Société Marocaine de Pharmacologie (SMP) en partenariat avec l'Université Mohammed V/Souissi et la Faculté de médecine et de pharmacie, verra la participation de chercheurs et spécialistes dans le domaine. Ces derniers entameront des réflexions qui porteront sur une variété de sujets ayant trait notamment aux aspects pharmaco-économique du médicament, à la promotion de la médecine traditionnelle, aux génériques et aux études de bioéquivalence qui s'en rapportent. L'événement sera également l'occasion de débattre des apports des médicaments issus de la biotechnologie et leur usage dans les traitements anticancéreux et rhumatologiques. Selon le Pr Yahia Cherrah, président de la SMP, « ce congrès se veut avant tout un lieu et un moment privilégié d'échanges scientifiques et d'ouverture non seulement entre les professionnels de la santé d'ici et d'ailleurs, mais aussi d'ouverture vers l'avenir, le progrès et les nouvelles perspectives offertes par la recherche dans ce domaine ». Pharmacies.ma - 2 mai 2012